



PEDIGREE

- **Nom:** «Malicorne. Un cheval blanc me fait toujours penser à une licorne. Mais je trouvais que Licorne sonnait mal et comme je mets des A dans tous les prénoms que je donne... Je suis très sensible au A.»
- **Age:** «On dira 5 ans.»
- **Race:** «On me l'a vendue comme une hispanique, mais il doit y avoir de l'appaloosa en elle.»
- **Elle aime:** «Manger! Elle ferait n'importe quoi pour de la nourriture.»
- **Elle déteste:** «Être séparée de son compagnon Carino.»

Le câlin



Bisou?

«Mon plaisir, c'est vraiment d'être avec mes chevaux, plutôt que de les dresser pour un concours.»



Le jeu

Course folle

«Quand je commence à jouer avec elle, elle devient folle.»

Cléa Carmin et Malicorne

Ecrivaine érotique au talent reconnu, la Neuchâteloise vit au grand jour une passion bestiale: c'est pour un cheval que son cœur s'emballe.

Texte: Mireille Monnier

Photos: Julie de Tribolet

La rencontre: «Ma meilleure amie venait de mourir, j'étais partie randonner à cheval quelques jours, comme je le fais souvent lorsque je ne me sens pas bien. C'est lors d'une halte, chez un copain marchand de chevaux, que j'ai vu Malicorne. Elle était dans le pré avec six ou sept autres chevaux. Lorsque je me suis approchée, elle a été la seule à venir vers moi et elle était toute câline. Elle m'avait choisie... La semaine d'après, je venais la chercher en camion.»

Pourquoi elle: Je cherchais de la compagnie pour mon cheval Carino qui ne se remettait pas de la mort d'un jument arabe que j'avais et qui était sa copine, Pamina. Je lui ai ramené Malicorne et il est tout heureux depuis. Mais du coup, j'ai une peine folle à les séparer et je dois toujours partir en balade avec deux chevaux: je monte Carino et je prends Malicorne en longe.»

Elle m'apporte: «Le cheval, c'est plus qu'un animal, c'est quasiment un maître de vie.

Il t'apprend la patience et le contrôle de soi. Tu peux tout obtenir de lui si tu l'abordes avec gentillesse et que tu tiens le coup assez longtemps lorsque tu veux qu'il fasse quelque chose et qu'il ne veut pas le faire.»

On partage: «Malicorne a dû être maltraitée à un moment et elle a peur. Quand je l'ai prise chez moi, on ne lui mettait plus un licol. J'ai mis des semaines pour pouvoir lui toucher une oreille. Ensemble, on recherche une relation de confiance. Il faut qu'elle soit sûre que là où je l'emmène, elle peut aller. On a fait beaucoup de progrès, les deux. Un jour, elle sera mon cheval de randonnée.»

L'anecdote: «C'était le 25 novembre 2005, il avait neigé, le terrain était très glissant. J'arrivais à pied au sous-voie de Perreux avec mes

deux chevaux, quand une voiture s'est mise à déraper et nous a évités de justesse. Et puis, quand nous étions dans le sous-voie, une seconde voiture est arrivée, beaucoup plus vite. J'ai chassé Malicorne derrière moi, mais j'ai dû laisser Carino dans le sous-voie: la voiture a été démolie et lui a eu la pointe de l'épaule cassée.»

La vie sans elle: «Inenvisageable! Je peux renoncer à énormément de choses dans ma vie, mais pas à mes chevaux. J'ai acheté mon premier cheval, Brin d'amour, en 1987, quand j'étais enceinte de mon premier enfant. Je faisais de grandes balades à pied avec lui et c'est là que j'ai compris ce que pouvait être la relation avec un cheval. Et ce n'est pas l'équitation!»

LA CITATION

«Il faut coller à la vie comme à un cheval»

Guy de Larigaudie

«L'image est très belle. Mais pour coller à un cheval, il faut lui demander quelque chose qu'il peut faire. La vie, c'est la même chose. Si tu veux quelque chose qu'elle n'a pas décidé de te donner, tu perds ton temps. Tant que tu n'as pas compris qu'il y a un mouvement et qu'il faut se mettre dedans, tu vas te casser les dents.»

► «Jouir d'aimer», vient de sortir en format de poche, chez Pocket. www.cleacarmin.com ou www.cleacarmin.ch